

Claudia Berliat übernimmt Präsidium des SC Flös

Der Schwimmclub Flös hat an seiner Generalversammlung eine neue Präsidentin gewählt. Claudia Berliat wird von nun an dem Verein vorstehen. Bisher hat Rolf Plat während vier Jahren als Präsident geamtet.

Schwimmen. – Zahlreiche Aktive, Ehrenmitglieder, Gönner und Gäste folgten der Einladung des SC Flös Buchs zur ordentlichen Generalversammlung. Es konnte auf ein in vielen Belangen erfolgreiches Vereinsjahr zurückgeblückt werden. Zum einen überzeugen die vielen sportlichen Höchstleistungen, zum andern zeugen die Berichte von einem aktiven Vereinsleben. Viele traditionelle Anlässe wurden auch dieses Jahr erfolgreich durchgeführt wie zum Beispiel die Teilnahme am Buchserfest und die besondere Jubiläumsgala. Ausserdem verliefen die Durchführungen dreier grosser Wettkämpfe (Flöserfisch, Kidsliga, Schweizer Jugendmeisterschaften im Synchronschwimmen) dank grossem Einsatz der Organisatoren reibungslos.

Mit Leistungssport bestens vertraut

Beim Traktandum Wahlen galt es, den scheidenden Präsidenten Rolf Plat zu



Der SC Flös Buchs unter neuer Führung: Barbara Bokstaller, Neo-Präsidentin Claudia Berliat, Daniela Accardi, Beatrice Buchs, Claudia Neubauer, Thomas Kroll und Katrin Eggenberger (von links).

ersetzen. Der Gamsner hatte während vier Jahren als Präsident geamtet und sich immer stark gemacht für die Durchführung verschiedener Anlässe im Heimbud. Auch das Vereinsleben war ihm wichtig. So führte er bereits im ersten Amtsjahr den bei allen beliebten Chlausabend ein. Auch fürs Buchserfest setzte er sich konsequent ein. Er hat seine Tochter Patricia, die

vor einem Monat aus gesundheitlichen und beruflichen Gründen ihre sportliche Karriere beenden musste, immer und in allen Belangen unterstützt und gefördert. Sie konnte als erste Schwimmerin des SC Flös die Sportschule in Gams besuchen und hat so auch neue Möglichkeiten für weitere Flöser Sportlerinnen eröffnet. An der Generalversammlung konnte

Plat nun die sich zur Verfügung stellende Claudia Berliat (bis anhin Fachwartin Synchronschwimmen) als neue Präsidentin vorschlagen.

Die diplomierte Ernährungsberaterin und Wickel- und Massagetherapeutin stellte sich in einer Rede kurz vor, erläuterte ihre Visionen für die Zukunft und ihre persönliche Motivation. Berliat, die in Buchs aufgewach-

sen ist und jetzt in Triesen lebt, hat in ihrer Jugend Kampfsport betrieben und mit der Karate-Nationalmannschaft auch an einer Europameisterschaft teilgenommen. Daher weiss sie, was es heisst, Leistungssport zu betreiben. Nicht nur bei sich selbst, sondern auch bei ihren zwei Töchtern. Dieses Wissen und ihre Art, immer das Positive zu sehen, möchte sie als Präsidentin in den Verein einbringen.

Zwei neue Ehrenmitglieder

Als Dankeschön für ihren Einsatz für den SC Flös wurde Monica Wyss-Weder und Michelle Weder Menzi die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Für nationale Spitzenleistungen geehrt wurde zudem die Schwimmerin Natalia Feringa, die es in der vergangenen Saison zweimal in die nationale Jahrgangs-Top-Ten-Liste geschafft hat. Bei den Synchronschwimmerinnen erhielten Lara Mechnig (Schweizer Meisterin Jugend, Solo), Lara Mechnig und Jennice Wirth (Vize-Schweizer-Meisterinnen Jugend, Duett) sowie das Team Jugend II (Cristina Arioli, Jasmin Berliat, Nadja Kipfer, Vivienne Koch, Milena Mechnig, Marluce Schierscher, Jennifer Siegfried, Rahel Thomé und Ekaterina Valieva) für Bronze an den Schweizer Meisterschaften eine Anerkennung. (mw)